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RELAZIONE DEL TESORIERE SUL BILANCIO 2023 

 

Cari Consiglieri e cari Soci, buonasera a tutti 

Siamo giunti nuovamente alla conclusione di un altro anno, dove finalmente si sancisce la fine del 
COVID con la ripresa della vita di tutti i giorni, incluso le attività sportive come la nostra. 

Abbiamo, infatti, ripreso le nostre amate corse domenicali e reintrodotto con un cambio repentino 
di data, da dicembre a maggio, la nostra GIPIGIATA. 

Il conto economico del 2023 si è chiuso a pareggio e come ogni anno dobbiamo ringraziare il 
sostegno dei nostri sponsor che, con i loro contributi, ci aiutano a sostenere tutte le spese 
necessarie per lo svolgimento della nostra storica manifestazione podistica, giunta alla sua 32a 
edizione. 

Un particolare ringraziamento, pertanto, va alla CONAD che, oltre a versare un contributo, ci 
applica uno sconto del 10% su tutta la spesa,  alla BCC MILANO, a MEDICAL SERVICE GROUP, 
a QUINTO, a SIRTORI ASSICURAZIONI, a REALE ASSICURAZIONE e a tutti i tanti “piccoli” 
sponsor che uniti ci offrono la possibilità di affrontare le ingenti spese necessarie ad organizzare 
nei minimi dettagli la nostra GIPIGIATA. 

Parlando di entrate, vediamo che tra le attività del bilancio troviamo,oltre ai suddetti contributi, le 
iscrizioni al nostro gruppo, l’incasso delle GIPIGIATA e la vendita dell’abbigliamento ai nostri soci. 

Mentre, tra le passività,degne di nota abbiamo le voci relative all’affiliazione FIDAL, al 
tesseramenti FIASP, la spesa per i volantini, per il formaggio  preso come riconoscimento da dare 
ai partecipanti della GIPIGIATA,  l’acquisto delle cibarie dedite ai ristori e altre spese correlate. 

Per quanto riguarda l’abbigliamento, la spesa è stata esigua (sono state acquistate solo le 
gonnelline da running), ma ci rifaremo sicuramente nella prossima stagione. 

Tra le spese sostenute non dimentichiamo anche il contributo che versiamo all’associazione 
ALEIMAR a sostegno dell’adozione a distanza. La nostra piccola Marilene, nata nel 2014 e che 
“sosteniamo” sin dal 2016,  frequenta la scuola, cresce e sta bene. 

Quest’anno, come il precedente, visto l’ottima riuscita e il riscontro altamente positivo avuto dai 
soci, abbiamo riorganizzato la serata di fine anno con le premiazioni, presso la nostra sede, in 
particolare nella sala auditorium, dove è stato offerto a tutti i partecipanti un ottimo buffet ed una 
ricca lotteria. Serata veramente piacevole e da ripetersi nuovamente. 

In conclusione, sono certa dell’approvazione del bilancio, in quanto visionato ed analizzato 
unitamente ai Revisori dei Conti e Vi ringrazio per l’attenzione posta. 

AugurandoVi una buona serata porgo nuovamente la parola al Presidente per proseguire 
l’Assemblea. 

 Cordialmente 

  Il tesoriere Silvana Colnaghi 


